



L. S.N.R. H. .ST.D. GR.MD. C.N  
 N.S.TR.S Y .ST.M.S .L.GR.S

EL SUDOR, LAS LÁGRIMAS Y EL MAR...  
 TODO ES AGUA SALADA QUE CURA  
 MUCHOS DE NUESTROS MALES...

ORACION A LA INMACULADA

En mi humana arquitectura  
 quisiera alzar tu columna,  
 Virgen pura.

Mis turbados pensamientos,  
 veleta niña, juguete  
 quisieran ser capitel  
 de doce estrellas, prendidas  
 por Gabriel.

Una columna mi vida  
 desde la tierra hasta el cielo  
 dirigida,

somo ese tu talle erguido:  
 fuste de lirios y sol  
 florecido.

Y bajo tus pies de rosa,  
 y entoscada por mi tronco,  
 venenosa,  
 esa serpiente vencida,  
 tentación y mordedura  
 de mi vida.

ORACION

Virgen Pura, escultura y aliada,  
 pon en mi talla y lucha permanente  
 lo que en mí empieza a ser Inmaculada  
 sobre eso que aun me queda de serpiente.

José Antonio Sobrina, S. I.

AZAFRÁN EN ÁRABE SIGNIFICA  
 AMARILLO ¿ VERDAD QUE EL AZAFRÁN  
 "TIÑE" DE AMARILLO LO QUE TOCA?  
 La ropa ,el pelo ,los alimentos ( arroz...), las  
 bebidas...

HUMANO, palabra que viene de " humus " que  
 en latín significa tierra.  
 Humano quiere decir que proviene de la  
 tierra.

DOMINGO SEGUNDO DE ADVIENTO-CICLO C  
 Si el domingo pasado era el mensaje de  
 ESPERANZA como " pregón del ambiente de  
 adviento ( a la " espera" de Jesús de Belén),  
 este domingo segundes mensaje de CONVERSIÓN  
 Y " convertirse " es creer en un Dios cercano al  
 hombre, un Dios que se hace carne de la nuestra  
 para compartir nuestra existencia y que se ha  
 decidido a " bajar" para compartir la vida con los  
 hombres y parecemos, lo más, a aquel del que se  
 dice que..." pasó por la vida haciendo el bien".

TESTAMENTO VITAL . Hasta 1.800 salmantinos  
 lo han hecho (329 de ellos en el 2.019). Ya se sabe:  
 el documento en el que una persona mayor de  
 edad puede manifestar anticipadamente su  
 voluntad sobre los cuidados y el tratamiento de  
 su salud ( o sobre el destino de su cuerpo y sus  
 órganos una vez llegado el momento de su  
 muerte) con el objeto de que su voluntad se  
 cumpla si es que esa persona se encuentra en  
 situaciones o circunstancias que no sea capaz de  
 expresarla personalmente.

El texto ya lo hemos publicado aquí hace un  
 tiempo y lo volveremos a hacer.  
 Y es que...con la eutanasia que " está llegando" o  
 que " ha llegado ya", es lo mejor para uno : QUE  
 NO DECIDAN OTROS POR MÍ ( FAMILIARES NI  
 PERSONAL SANITARIO)LO QUE YO QUIERO SE  
 HAGA CON MI PERSONA Y CON MI CUERPO.

FALLECIMIENTO : el día 8 de diciembre  
 de 2.019 fallecía Dña. María de las Mercedes  
 Luque Becerra.

Madre de creo que cerca de diez hijos fue la  
 esposa de D. José Porras de la Mata ( coronel  
 médico), el de Ituero.

Murió su esposo y cuatro hijos antes que ella  
 Y hasta un nieto

Su funeral tuvo lugar en su parroquia de San  
 Juan de Sahagún.

Sus hijos le hicieron en la escuela esta  
 dedicatoria :

" ¿Estás aquí, madre mía?

Porque no te logro ver...

Estoy aquí, con tu sueño :

duerme, hijo mío, con fe...

Una buena señora, algún día nos ocuparemos  
 de su personalidad y sus detalles que fueron  
 muchos. Lo que pasa es que quedó un tanto  
 "eclipsada" por la de su marido. Pero ella  
 también merece un capítulo aparte y que lo  
 tendrá en cuanto podamos buscar " cosas".